
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月９日（金） 

受講者数 １４名 

（講師含む） 

薄葉 康 氏 

（道立生涯学習推進センター 

管理部研修調査課主査） 

 

○コマの中はギッシリ詰まっていましたが、全体にゆったりしていて良かったです。 

○黒木さんのお話は、社会教育の仕事をする上で参考になる部分が沢山ありました。 

○切り口は違っても、手法は使える。我々の仕事につながるところが多かった。知る、知らせる事

が最大の解決へ近道。 

○こういう研修で地域課題についてグループワークをする機会がとても多く、参考になる意見が沢

山でていますが、意見を出すだけで終わってしまいます。上司に話しても許可が下りなかった

り、意見を出せるような雰囲気でもないので、せっかく地域でいかせるような意見をもらって

も実行できずにいます。どうすれば良いのか悩んでいます。 

 

 

 

受講者の方々の声 

黒木満寿美 氏 

（厚生病院精神保健福祉士） 


